

Camacho asume el compromiso comunista de no pactar con el Gobierno

El secretario general de CCOO, *Marcelino Camacho*, manifestó ayer a este periódico que se muestra de acuerdo con las declaraciones efectuadas el pasado jueves ante el pleno del Congreso por el diputado comunista Nicolás Sartorius, sobre la inconveniencia de volver a firmar acuerdos con el Gobierno mientras éste no cumpla los compromisos asumidos para la devolución del patrimonio sindical. (Ver EL PAIS de ayer).

Nicolás Sartorius, por su parte, ha puntualizado que durante su intervención hablaba en nombre del Grupo Parlamentario Comunista y que en ningún momento pretendió asumir la representación de Comisiones Obreras, de cuya ejecutiva dimitió para asumir las tareas parlamentarias.

Como se recordará, no fueron los partidos políticos quienes firmaron el Acuerdo Nacional sobre el Empleo (ANE), sino las centrales sindicales, CCOO —de inspiración comunista—, UGT —vinculada al PSOE—, USO y ELA-STV.